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ATA Nº 05/2021 DA 51ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMITÊ DE INVESTIMENTOS DO INSTITUTO DE 
PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES PÚBLICOS DO MUNICÍPIO DE ITAPOÁ – IPESI 
 
Aos 29 dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte um, às 10:30 reuniram-se virtualmente os 
membros do comitê, os Srs. Flávio E. Gelamo Custódio, Jackson A de Assunção e Francisco X. Soares 
Filho e as Sras. Wilmara Jaqueline Pitta e Iara Hoepfner. A Diretora a Sra. Jaqueline deu início a 
reunião, cumprimentando a todos os presentes e pedindo a Sra. Iara lesse a ata da última reunião. 
Após lida a ata foi aprovada. Retomando a palavra a Diretora passou a explanar sobre o relatório de 
gestão de investimentos de maio.  Informou que nossa carteira está com R$115.000 milhões. Passou 
a informar sobre os valores aplicados em cada segmento. Sendo que o retorno da carteira em maio foi 
de R$1.724 milhão e que até o momento nosso retorno foi de R$4.072 milhões. A diretora relata a 
importância das aplicações em renda variável, que com elas estamos tendo um bom retorno, pois os 
FI em renda fixa estão baixos. Repassou sobre a meta que atingimos no mês que foi de 1,09% e que 
até o momento estamos 3,25% sedo que a meta da carteira seria de 5,53%. Informou que os fundos 
que mais rederam foram: FI Fia Consumo com 6,36%, Próprio Capital 5,98% e FI Fia Governança com 
5,61. Explanou sobre a porcentagem aplicada em cada segmento e que estamos com 3,27% a mais 
na renda variável, devido a rentabilidade negativa dos fundos de renda fixa da carteira, gerando assim 
um desenquadramento passivo. Mas temos até setembro para ver se o mercado reage, caso contrário 
teremos que resgatar o excesso e realocar no FI de renda fixa. Os FI estão todos enquadrados 
conforme a Resolução e conforme Política de Investimentos. Em seguida a diretora fez uma pequena 
explanação sobre o mercado financeiro, falando sobre o cenário relativo ao mês de maio, que teve um 
bom desempenho, visto que o mercado de renda variável influenciado principalmente pelo cenário 
externo e pela retomada da agenda das reformas e privatizações e a renda fixa influenciado pelos 
dados fiscais apresentando rentabilidade positiva no período. Nesse período o Ibovespa, principal 
índice da bolsa brasileira teve uma alta de 6,16%, enquanto todos os indicadores de renda fixa 
apresentaram crescimento. Dando continuidade na reunião informou que o programa do Pró Gestão 
está em andamento e que provavelmente em agosto teremos a certificação e poderemos aumentar a 
porcentagem das aplicações em renda variável. Em seguida foi acordado entre os membros que por 
enquanto as novas receitas serão aplicadas em fundos de renda fixa ativos. Neste instante Sr. 
Francisco comentou que para agosto podemos começar a comprar os títulos do tesouro direto, devido 
a alta da taxa Selic. Nada mais havendo a Diretora agradeceu a todos e encerrou a reunião. E para 
constar, foi lavrada a presente Ata, que depois de lida e achada em conformidade, vai assinada por 
mim, Iara Cristine de Oliveira Hoepfner que secretariei a reunião e pela Diretora Executiva.  
   
 
 
 
 
            Wimara Jaqueline Madeira Pitta                                        Iara Cristine de O Hoepfner 
                     Diretora Executiva                                                             Membro do Comitê 
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